

Po przeczytaniu mojego apelu o fuzji nuklearnej i wprowadzeniu w nim poprawek błędów maszynowych, ortograficznych i gramatycznych, J-J Delpoïo sporządził mi pochwalną laurkę :

24 VIII 2019

« Il y a encore aujourd'hui des esprits humanistes, encyclopédiques, l'équivalent de « honnête homme » du XVII^e siècle qui sont capables de voir de très haut ce qui se passe et d'en tirer des réflexions, des dénonciations et plus rarement des actions : Platon, Cicéron, Montaigne, Pascal, Voltaire, Beksinski, Dmochowski...

Oui, vous êtes de cette lignée.

Votre travail de synthèse et d'argumentaire allie la science, l'art, la politique et la rhétorique.

Vous posez un signal d'alarme. Beaucoup le font actuellement. Le Président Macron aujourd'hui-même, dans un discours peu cohérent me direz-vous, car il voudrait agir pour l'océan et la forêt, mais aussi pour la croissance.

L'originalité de votre projet réside dans sa radicalité, mais cette fois-ci les faits et l'urgence donnent raison à votre tempérament, et dans l'axe choisi (la fusion nucléaire contrôlée).

Vous m'avez convaincu. Comment allez-vous le faire connaître mieux et convaincre les grands de ce monde à agir dans ce sens ? ...